

平成19年秋の表彰

各分野に功績のある

皆さんのが受賞

稻沢地区地域づくり協議会

「豊かなむらづくり顕彰全国表彰」

農林水産大臣賞に輝く



▶市長に受賞の報告をする渡辺寿会長と役員の皆さん

農業振興や地域活性化に積極的に取り組んでいる団体を表彰する、「平成19年度豊かなむらづくり顕彰」事業で、福島県代表として全国表彰に推薦されていた、「稻沢地区地域づくり協議会」が、農林水産大臣賞に輝きました。

表彰式は、10月26日に仙台市で行われ、渡辺貴子同協議会副会長ら役員の皆さんが出席しました。

同協議会は、地域活性化組織として稻沢地区の全世帯が加入し、平成9年に設立され、遊休農地解消として白沢長芋生産組合と共に、特産品のとろろ芋やインゲンなどの作

付け運動を推進しています。

また、明治末期から伝わる市の無形民俗文化財「稻沢御田植踊」の継承や、農作業体験など都市住民との交流も進めています。

さらに、平成14年からは、「稻沢ふれあいまつり」を開催。市内外から多くの皆さん

が参加し、消費者との交流推進を図っているほか、花いっぱい運動など地区内の環境整備にも力を入れています。

今回の受賞に同協議会の渡辺寿会長は、「この受賞を機に地域住民の意識を高めていただきたい」と今後の抱負を語っていました。

平成19年秋の叙勲

松本代四信さんが「瑞宝小綬章」受章



瑞宝小綬章を受章しました。瑞宝小綬章は、公共的な業務に多年にわたり尽くした功労者に贈られるものです。

松本さんは、昭和26年に岩代大平郵便局で採用され、昭和50年の東北郵政監察局勤務をはじめ東北各県の勤務を経て、平成3年青森郵政監察室長で退職するまで、監査や事故調査業

務に力を注がれました。

「長年にわたる単身赴任期間中、地域の皆様に支えていただき、職務を全うすること

ができました。生涯最高のご褒美（ほうび）をいただき、これからは地域に恩返しをしていきたいです」と受章の喜びを語ってくださいました。

また、10月25日に福島市で行われた平成19年度福島県統計功労者等表彰式で、県統計協会名誉会長表彰も受賞されました。

平成7年から統計調査員として各種統計調査に従事され、統計の普及啓発に貢献された功績が認められたものです。

感謝状は10月18日の統計の日に、東北農政局福島農政事務所加藤長郎福島統計情報センター長から伝達されました。

三瓶さんと川名さんは、農業の詳細な収支について記帳され、農業経営の貴重な資料を提供されました。

統計の発展と普及啓発・調査に貢献

農業經營統計協力者に感謝状

農業經營統計調査に長年にわたり協力された功績により、三瓶典男さん（長屋字赤木内）と川名 實さん（糠沢字堀ノ内）が、農林水産大臣感謝状を受賞されました。

感謝状は10月18日の統計の日に、東北農政局福島農政事務所加藤長郎福島統計情報センター長から伝達されました。

三瓶さんと川名さんは、農業の詳細な収支について記帳され、農業経営の貴重な資料を提供されました。

統計調査員に感謝状

統計調査部長感謝状が、菊池一友さん（高木字根岸）と橋本善三さん（本宮字兼谷）、津田清太郎さん（岩根字下池ノ入）に贈られました。

今回表彰された皆さん、工業統計調査などに長年にわたり貢献されている功績によるものです。

経済産業省経済産業政策局調査統計部長感謝状

経済産業省経済産業政策局統計調査部長感謝状が、菊池一友さん（高木字根岸）と橋本善三さん（本宮字兼谷）、津田清太郎さん（岩根字下池ノ入）に贈られました。

今回表彰された皆さん、工業統計調査などに長年にわたり貢献されている功績によるものです。

地方教育行政に尽力

前本宮市教育委員 渡邊新市さん
旧白沢村教育長 前田 長さん

に文部科学大臣表彰



左から前田 長さんと渡邊新市さん

表彰は、10月15日に東京都千代田区の科学技術館で行われ、前本宮市教育委員長職務代理者の渡邊新市さん（和田字境ノ内）と、旧白沢村教育委員会教育長の前田 長さん（二本松市）が、文部科学大臣から表彰されました。

渡邊さんは旧白沢村および本宮市教育委員として15年1ヵ月、前田さんは同教育長として7年6ヵ月在職され、学校教育をはじめ生涯教育などに長年ご尽力いただき、この功績が認められての受賞となりました。

川名 實さん

三瓶典男さん

農林水産大臣感謝状



津田清太郎さん



橋本善三さん



菊池一友さん

国民健康保険事業発展に貢献

兼谷 宏さん厚生労働大臣表彰

国民健康保険関係功績者厚生労働大臣表彰式は、10月22日、東京都千代田区中央合同庁舎で行われ、兼谷 宏さん（本宮字館町）が厚生労働大臣表彰を受賞されました。

兼谷さんは、本宮市国民健康保険運営協議会医師代表委員として選任され、28年の長きにわたり、国民健康保険事業発展に貢献されました。



第61回福島県社会福祉大会は10月16日、白河市民会館で行われ、社会福祉の向上に貢献された皆さんに表彰されました。

本宮市からは、各地域の民生・児童委員として15年以上の長きにわたり貢献された、渡邊壽子さん（稻沢字下後山）と、長谷川節子さん（本宮字柳ノ内）、齋藤正博さん（高木字大学）に同会長表彰が贈られました。

社会福祉の向上に貢献

福島県社会福祉大会長表彰



表彰の報告をする左から長谷川節子さん、齋藤正博さん

本宮市からは、各地域の民生・児童委員として15年以上の長きにわたり貢献された、渡邊壽子さん（稻沢字下後山）と、長谷川節子さん（本宮字柳ノ内）、齋藤正博さん（高木字大学）に同会長表彰が贈られました。